

☆宝くじ助成金でコミュニティセンター（二丁目会館）の建築と備品の整備を行いました。

昭和35年に建築された二丁目会館は、雨漏りなどいたる所で老朽化が進んでおりましたが、このたび、コミュニティ助成事業のご支援をいただき、子どもから大人まで幅広い年齢層の区民が安心・安全に利用できるコミュニティ拠点を整備することができました。今後は町内活動がより一層活性化することが期待されます。会館を新築できたことに深く感謝いたします。ありがとうございました。



【お問合せ】 総務課 総務グループ ☎63-1111 内線233



☆宝くじ助成金で山車の部分新造を行いました。

八町目区は、宝くじの社会貢献広報事業の助成を受けて、毎年開催している潮来祇園祭礼で使用する山車の部分新造を地元負担金と併せて行い、令和2年3月に完成しました。

老朽化した山車の車輪及び軸受け心棒部分の新造ができたことは、山車曳き廻し時の安全性が高まり、子どもたちから大人まで男女を問わず、参加する区民の楽しさと喜び、そして地域の人たちの交流が一層高まることと思います。今年の潮来祇園祭礼は、より楽しい祭りになると思います。心より深く感謝いたします。ありがとうございました。

